



Regent

BERLIN

Osterbrunch im Regent Berlin

Ostern ist das Fest der Familie und der Osterbrunch ist eine geliebte und schöne Tradition. Im Regent Berlin können Sie am Ostermontag beides miteinander verbinden: luxuriöses Brunchen mit Champagner, Austern und Live-Musik sowie einem Entertainment-Programm für die Kleinen. Ankommen und entspannen: Während die Kinder unter professioneller Anleitung Eier bemalen und Osterkörbe basteln, können die Erwachsenen sich an dem opulenten Buffet erfreuen.

Ostermontag 06. April 2015

von 11.30 bis 14.30 Uhr

im Salon Gontard & Salon Langhans

98 € pro Person

Kinder (0-6): kostenfrei | Kinder (7-12): 49 €

(inkl. eines Begrüßungschampagners, Speisen sowie alkoholfreien Getränken)

www.regenthotels.com/berlin

Charlottenstraße 49, 10117 Berlin T.+49 (0) 30 - 20 33 63 63
F. +49 (0) 30 - 20 33 61 19 E. fischersfritz.berlin@regenthotels.com



Regent

BERLIN

Easter Brunch at the Regent Berlin

The Easter holidays are on our door step and it is time to spend the holidays with your family again. And an Easter brunch with your loved ones is a wonderful way to spend Easter Monday. At the Regent Berlin you can enjoy a luxurious champagne brunch with oysters, live music and entertainment for the little ones. Arrive and relax: while professional staff entertain the kids with painting eggs and making Easter baskets, adults can enjoy the sumptuous buffet.

Easter Monday April 6th, 2015

11.30 am - 2.30 pm

in Salon Gontard & Salon Langhans

Adults: 98 €

Children (0-6): free | Children (7-12): 49 €

(incl. of one glass of champagne, dishes and non-alcoholic drinks)

www.regenthotels.com/berlin